
 

 

Ordre du jour du jour Assemblée générale Annuelle 29 novembre 19h00. 

 

Salle des organismes, Centre multifonctionnel Francine Gadbois 

 

 

 

 

1-Présentation des personnes présentes et validation des membres actifs 

 

1-Sunita Mukhedkar, Présidente du C.A 

2-Sylvie Lacoste, Vice-présidente du C.A 

3-Camille Paquet, administratrice 

4-Jade St-Aubin, administratrice 

5-Valérie Ménard, trésorière 

6-Kathleen Shannon, secrétaire 

7-Steve Richard, comptable. 

 

8-Gabrielle De Falkensteen, maman de Félixe de Falkensteen, danseuse à l’École de danse. 

 

9-Madame Aurélia Benéteau est arrivée à 19:35. 

 

Présence de la directrice de l’École de danse madame Valérie Tanguay. 

 

Lors de l’arrivée d’Aurélia, elle et les membres du C.A se présentent. 

 

2- Vérification du quorum 

 

Nous avons le quorum, tous sont des membres actifs. 

 

3- Ouverture de l’assemblée 

L’assemblée est ouverte à 19:21. 

 

4-Nomination du président et secrétaire d’assemblée 

Madame Valérie Tanguay présidente, et madame Kathleen Shannon, secrétaire. 

 

5-Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’Ordre du jour est lu et proposé par Valérie Ménard et secondé par madame Sylvie Lacoste, adopté à 

l’unanimité. 

 

6-Présentation des états financiers 

M. Steve Richard, qui rencontre les membres du C.A en vrai pour la première fois. Il souligne que les 

chiffres sont vérifiés, conformes. L’idéal en tant qu’OSBL est d’arriver à un certain équilibre 

budgétaire, les excédents-légers- sont les bienvenus. Cette année, un excédent de 17 000$ car bonne 



 

 

gestion, malgré la covid et le nombre d’inscriptions en diminution. L’école commence à rattraper ce 

retard et augmenter ses inscriptions.  

Tout augmente, les dépenses croissent partout, il faut aussi en profiter pour nous aussi augmenter nos 

prix car nos dépenses elles vont augmenter. Les employés ont des demandes salariales élevées, il faut 

fidéliser nos employés anciens et nouveaux avec des salaires compétitifs. Madame Sunita Mukhedkar 

mentionne qu’on est « meilleures » qu’on l’était…nous acceptons maintenant d’augmenter les tarifs et 

prix des billets de spectacle.  

Madame Jade St-Aubin pose des questions sur les formations des professeurs, la réputation de l’école 

de danse de Boucherville reposait bcp selon elle sur la très grande qualité des professeurs qui la 

composait. Madame Valérie Tanguay répond que toutes ont beaucoup de qualifications mais 

qu’effectivement, les plus jeunes demandent les mêmes tarifs que les professeurs plus expérimentés. 

Selon M. Richard, les cours et les billets de spectacles doivent faire l’objet d’une indexation annuelle.  

Nous avons encore l’apport financier des subventions gouvernementales. 

Nous avons généré 340 000$ de revenus. C’est très bon; presque niveau pré-covid. 

Le plus gros portefeuilles de dépense: salaire des professeurs. 

Si trop d’excédents: possibilité de redonner aux élèves de différentes façons; idée de Madame Camille 

Paquet, faire un Work shop gratuit. 

Madame Valérie Ménard demande à M. Richard si on peut investir. La réponse est oui, les OSBL 

peuvent investir et faire des profits. Le remboursement de la subvention 40 000$ doit se faire dans un 

an grâce au délai consentit par le gouvernement.  

M. Richard termine, salue les Membres du C.A et quitte la réunion. 

 

 

 

7-Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale du 2 décembre 2021 

 

Le P.V de la réunion du 2 décembre est présent sur le site internet de l’école de danse. Madame 

Valérie Ménard propose l’adoption du P.V et madame Sylvie Lacoste seconde et il est adopté à 

l’unanimité, 

 

8-Mot de la Présidente 

 

Madame Valérie Tanguay présente le logo de l’école de danse. Beau pamphlet dans lequel on peut lire 

le mot de la Présidente et le mot de la Directrice générale, madame Sunita Mukhedkar.  

 

9-Rapport de la directrice générale 

 

Mission de l’école, demeurer un milieu sain, avec des cours de danse de qualité, variés, avec des 

professeurs qui ont une formation reconnue. 

 

Le rapport de la directrice sera mis en pièce jointe. 

1-Priorité 2021-2024. Fidélisation et acquisition des élèves. 

2-Engagement et rétention des professeurs. 

3-Rentabiliser les opérations 



 

 

 

 

a-Nomination des vérificateurs pour 2022 

 

On souhaite continuer à faire affaire avec l’agence Lemieux Richard. 

 

b-Budget 2022-2023 

Inscription on projette 250 000$ de revenus en tenant compte d’une augmentation de 30$ par cours 

(ce qui est la plus grosse augmentation depuis que Madame Valérie Tanguay est en poste). Discussion 

avec Madame Valérie Ménard sur le prix des billets, qu’elle aimerait augmenter également. Madame 

Valérie Tanguay mentionne que les revenus en lien avec le costumier ne sont pas au rendez-vous.  

 

Le budget sera joint au P.V. de l.AGA. 

 

10-Élection d’un président et d’un secrétaire d’élection 

 

Madame Valérie Tanguay est nommée présidente d’élection et madame Kathleen Shannon est 

secrétaire d’assemblée. Elle a présenté les candidatures de celles qui se sont montrées intéressées. 

 

11- Élection des membres du Conseil d’administration 2022-2023 

 

Madame Stéphanie Racine et Madame Aurélia Benéteau sont nommées par acclamation et madame 

Jade St-Aubin quitte le Conseil d’administration.  

 

12-Varia 

 

13-Levée de l’assemblée 

 

L’assemblée est levée à 20:47 


